

Pressemitteilung

Leipzig, 1. September 2025

ERDÄPFEL-Kochbus-Tour bringt auch 2025 die heimische Kartoffel an sächsische Schulen

Anknüpfend an die Erfolge der letzten 11 Jahre geht die Kochbus-Tour der Marktgemeinschaft ERDÄPFEL am 08. September auch dieses Jahr in ihre nunmehr zwölfte Runde. Ziel ist es, Schülerinnen und Schüler mit der heimischen Kartoffel als natürlichem Bestandteil einer ausgewogenen Ernährung vertraut zu machen. Der ERDÄPFEL-Kochbus, ausgestattet mit einer professionellen Küche und von einem erfahrenen Koch betreut, wird diesen Herbst an 19 Grundschulen in Sachsen Station machen. Seit Beginn der Aktion im Jahr 2014 haben gut 16.500 Schulkinder mit ihren Lehrern den Kochbus in Sachsen erleben können.

„Das Interesse an regional erzeugten, gesunden Lebensmitteln ist weiterhin hoch! Erdäpfel aus Sachsen sind authentisch und beliebt. Fast täglich bekommen wir mittlerweile aufgezeigt, wie wichtig kurze und zuverlässige Versorgungswege sind. Selbst zubereitetes Essen hat seinen hohen Stellenwert bewiesen und dazugewonnen! Die Kartoffel ist nicht nur Beilage, sie ist Botschafter von Esskultur und Lebensweise“, da sind sich die Mitglieder der Marktgemeinschaft ERDÄPFEL einig.

„Ca. 200 sächsische Schulen haben auch dieses Jahr am Schulgartenprojekt ‚Kids an die Knolle‘ teilgenommen. Für dieses Engagement wollen wir uns bedanken und schicken den Kochbus auch 2025 wieder auf Tour“, so Erik Richter und Jürgen Klamt, Geschäftsführer der Marktgemeinschaft ERDÄPFEL.

Der ERDÄPFEL-Kochbus wird diesen Herbst die folgenden Schulen zur Kartoffel begeistern:

Termin	Schule	Ort
08.09.2025	4. Grundschule "Am Schacht"	Großenhain
09.09.2025	Grundschule Olbersdorf	Olbersdorf
10.09.2025	Grundschule Kirschau	Schiringswalde-Kirschau
11.09.2025	Grundschule Hermsdorf	Hermsdorf/Erzg.
12.09.2025	Friedrich-Ludwig-Jahn Grundschule	Thiendorf
15.09.2025	Grundschule Bennewitz	Bennewitz
16.09.2025	Grundschule an der Sternwarte	Wurzen
17.09.2025	Grundschule "Zum Elefanten"	Wurzen OT Kühren
18.09.2025	Grundschule Hohburg	Lossatal OT Hohburg
19.09.2025	Kita "Zu den Felixmusikanten"	Thallwitz OT Röcknitz

22.09.2025	Grundschule Grünlichtenberg	Kriebstein/Grünlichtenberg
23.09.2025	Karl-May Grundschule	Hohenstein-Ernstthal
24.09.2025	Heinrich-von Kleist Grundschule	Lichtenstein
25.09.2025	Umweltschule GS	Werdau
26.09.2025	Dittes-Grundschule	Wilkau-Haßlau
29.09.2025	Heinrich-Mann-Grundschule	Leipzig
30.09.2025	Grundschule Seehausen	Leipzig
01.10.2025	Grundschule Weidenhain	Dreiheide
02.10.2025	Grundschule am Rodelberg	Torgau

Die 19 teilnehmenden Schulen können den Kochbus jeweils einen Tag lang unentgeltlich im Rahmen von Projektarbeiten – im Schulgarten-, Sach- oder Naturkundeunterricht – nutzen. An jeder Schule finden fünf Koch-Durchgänge mit jeweils bis zu 15 Kindern statt.

An Bord des Doppeldeckers lernen die Schüler unter Anleitung des Profikochs Michael Weise die unterschiedlichsten Zutaten kennen und gemeinsam ein Kartoffelgericht zuzubereiten. Am Ende wird das Selbstgekochte in der Gruppe gegessen.

Die ERDÄPFEL-Kochbus-Tour ist in Sachsen der Höhepunkt und das Dankeschön an die Teilnehmer des bundesweiten Projektes „Kids an die Knolle“, das vom Deutschen Kartoffel Handels Verband e.V. (DKHV) initiiert wurde.

Die Marktgemeinschaft, der heute sechs Kartoffelerzeuger und -vermarkter im Freistaat angehören, betreibt die Marke „ERDÄPFEL – Kartoffeln aus Sachsen“ seit 1994. Von da an haben sich ERDÄPFEL als regionales Produkt mit Premiumqualität in sächsischen Verbrauchermärkten einen Namen gemacht.

Weitere Informationen: Erik Richter, Friweika eG, (03763) 177220 oder Jürgen Klamt, Kartoffella-gerhaus Falkenhain GmbH & Co KG, (034262) 485-0

sowie unter:

www.erdapfel-sachsen.de
www.qualitätskartoffeln.com